

escritor de nuestro tiempo, destacó de este modo ante la faz del mundo y la cultura occidental el nombre de este rincón de América, que en un día lejano, un bravo capitán de los tercios de Flandes, describiera en carta a Carlos V como una tierra de clima edénico. Nuestra poetisa con su gloria de auténtica estirpe, demuestra que el genio de la raza transplantado a estas tierras, floreció con soberbia lozanía.

Se ha venido comentando en estos días que existe el ánimo de conferirle a Gabriela el Premio Nacional de Literatura. Después de tan larga postergación y de haber recibido el alto homenaje de la cultura universal, resulta un poco fuera de lugar tal determinación. Creemos que por Ley del Congreso Nacional, debiera crearse por una sola vez, un gran premio para ella, que corresponda a la situación eminente que ocupa en el mundo de las letras.

En la velada de homenaje realizada en la Universidad, junto con el recitado de algunos de los poemas de la autora de «Los sonetos de la muerte», hablaron, entre otras personas, la Presidenta de la Alianza de Intelectuales Mireya Lafuente y el Presidente del Sindicato de Escritores don Luis Merino Reyes.

Fué un acto brillante en el cual se rindió cálidamente el tributo de admiración que merece Gabriela Mistral.

Concursos literarios

La Sociedad de Escritores ha organizado para este año un nuevo concurso literario en tres temas con un premio de veinticinco mil pesos cada uno: novela o un volumen de cinco cuentos. Un conjunto de vein-

ticinco poemas y un ensayo que puede ser de carácter científico o literario.

Los trabajos se recibirán hasta el 24 de diciembre del año en curso y el fallo se dará en los últimos días de marzo próximo.

Para miembros del Jurado en este concurso se han designado a las siguientes personas. En cuento y novela: Rafael Cabrera Méndez, María Flora Yáñez y Rafael Fernández Rodríguez. En ensayo: Luis David Cruz Ocampo, Lautaro García y Benedicto Chuaqui. En poesía: Jerónimo Lagos Lisboa, Juvencio Valle y Carlos Préndez Saldías.

Por su parte la Editorial Nascimento ha organizado un concurso de novela, con un premio de cincuenta mil pesos. La extensión de la obra no debe ser inferior a cincuenta mil palabras, lo que equivale a más o menos doscientas carillas a máquina en doble espacio tipo carta.

El jurado designado para discernir este premio está compuesto por los señores Ricardo Latcham, Joaquín Gutiérrez y Hernán del Solar.

Como en el concurso de la Sociedad de Escritores el plazo para la recepción de los trabajos es hasta fines de diciembre y el fallo se dará en marzo.

Libros nacionales

En estos días acaba de aparecer la segunda edición de la novela «Frontera» de Luis Durand, con lo cual se completan quince mil ejemplares lanzados al público.

Don Francisco A. Encina en el tomo XVIII, de su Historia de Chile, en la página 278, refiriéndose a esta obra dice lo siguiente: «Recientemente Luis Durand,